

GLGL

00183 ANW/AFP-0013 -----

R 5 08-88 0423

OMNISPORTS-RUGBY-APARTHEID

CENTENAIRE DE LA SARB - LES REFUS SE SUCCEDENT EN AUSTRALIE

SYDNEY, 8 AOÛT (AFP) - TROIS NOUVEAUX JOUEURS AUSTRALIENS ONT REJETÉ MARDI L'INVITATION DE LA FÉDÉRATION SUB AFRICAINE DE RUGBY À PARTICIPER À LA TOURNÉE D'UNE SÉLECTION MONDIALE DANS LE CADRE DE SON CENTENAIRE À PARTIR DU 19 AOÛT PROCHAIN.

APRÈS LE DEMI D'OUVERTURE MICHAEL LYNAGH QUI AVAIT ANNONCÉ DÈS LUNDI SON REFUS DE SE RENDRE EN AFRIQUE DU SUD "POUR DES RAISONS PERSONNELLES", LE DEMI DE MÊLÉE ET CAPITAINÉ NICK FARR-JONES, LE TROISIÈME LIGNE SIMON POIDEVIN ET LE TROIS-QUARTS AILE DAVID CAMPESE, INTERROGÉS MARDI PAR LA TÉLÉVISION AUSTRALIENNE, ONT À LEUR TOUR DÉCLINÉ LES PROPOSITIONS SUB AFRICAINES. LES DEUX AUTRES WALLABIES CONTACTÉS, LE DEUXIÈME LIGNE BILL CAMPBELL ET LE PILIER ANDY MCINTYRE N'ONT, POUR L'INSTANT, PAS DONNÉ DE RÉPONSE.

TOUS CES JOUEURS ONT SUBI D'INTENSES PRESSIONS DE LA PART DES AUTORITÉS SPORTIVES ET POLITIQUES AUSTRALIENNES QUI ONT MIS EN AVANT LE FAIT QUE LEUR PRÉSENCE AUX FESTIVITÉS DU CENTENAIRE DE LA SARB POURRAIT COMPROMETTRE LE DÉROULEMENT DES JEUX DU COMMONWEALTH EN NOUVELLE-ZÉLANDE, EN DÉBUT D'ANNÉE PROCHAÎNE, MAIS AUSSI LES CHANCES DE MELBOURNE D'ACCUEILLIR LES JEUX OLYMPIQUES DE 1996.

M. JOE HANKE, LE PREMIER MINISTRE AUSTRALIEN AVAIT LANCÉ UN APPEL AUX JOUEURS POUR QU'ILS NE SE RENDENT PAS EN AFRIQUE DU SUD; ET M. GARETH EVANS, MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES, LEUR A PERSONNELLEMENT ÉCRIT POUR LEUR FORMULER LE MÊME MESSAGE.

CES DÉFECTIONS VIENNENT S'AJOUTER À CELLES DES JOUEURS ÉCOSSAIS AYANT PARTICIPÉ À LA TOURNÉE DES "LIONS" BRITANNIQUES; À CELLES DES ANGLAIS WADE DOOLEY, BRIAN MOORE, ET ROB ANDREWS, ET DES GALLOIS ROBERT JONES ET JOHN BEVERÉUX QUI, JUSQU'À LUNDI, RESTAIENT DANS L'EXPECTATIVE. SEULS LES FRANÇAIS LAURENT ROBRIGUEZ, PHILIPPE SELLA, FRANCK MESNEL ET JEAN PIERRE GARUET ONT CLAIÈREMENT DONNÉ LEUR ACCORD, DE MÊME QUE M. GUY BASQUET, VICE-PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE. ET TOUT INDIQUE QUE PIERRE BERBIZIER, DENIS CHARVET ET MARC CÉCILLON SERAIENT PRÊTS À EN FAIRE DE MÊME.

EN DÉPIT DE CETTE CASCADE DE REFUS, M. DANIE CRAVEN, PRÉSIDENT DE LA SARB, INTERROGÉ MARDI PAR L'AGENCE DE PRESSE AUSTRALIENNE, A QUALIFIÉ "D'ASSURÉ LE FAIT QUE LA SÉLECTION MONDIALE PRÉSENTIE SEMBLE PARTIR EN LANDEAUX." POUR M. CRAVEN, CETTE TOURNÉE CONSTITUE L'UN DES DERNIERS ESPIRS DE BRISER L'ISOLEMENT DU RUGBY "SPRINGBOK" ET D'ÉCARTER LES MENACES D'UNE POSSIBLE NAISSANCE DU PROFESSIONNALISME QUI PLANENT DEPUIS DEUX ANS SUR SA FÉDÉRATION.

PH/ARJ/JPD

AFP 031334 UTC AOU 89

(213)